

### 3 1 1 東日本大震災 6 周年追悼感恩会 沼田幹夫代表挨拶

本日、東日本大震災 6 周年追悼感恩会にご参集いただきありがとうございます。あの未曾有の大震災から 6 年の時間が過ぎました。今年も東京にて東日本大震災 6 周年の追悼式が行われておりますが、私どもは、ここ台湾の日本台湾交流協会の場所から、皆様とともに震災のご遺族の方々に心から追悼の意を表したいと存じます。

6 年前、東日本大震災に直面した日本人に、本日もご列席の皆様をはじめとした台湾全土の皆様から、物心両面にわたる暖かいご支援をいただきました。皆様のご支援は、我々日本人にとって何より勇気づけられるものであり、日本と台湾の特別な絆を改めて気づかせていただく機会でもありました。日本にとって、台湾は心と心がつながった、本当に特別な友人であります。この場をお借りして、改めて、台湾の皆様にご心からの感謝を申し上げます。

日本の被災地は着実に復興の歩みを続けております。台湾の皆様への感謝の気持ちを胸に、私どもは今後ともさらなる日台交流の発展のために力を尽くして参ることをお誓い申し上げ、開会のご挨拶とさせていただきます。